

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



SAINT-BRIEUC, LE 6 MAI 2024

MOBILITÉS DOUCES

LE DÉPARTEMENT EN LICE POUR CONSERVER SON TITRE LORS DU CHALLENGE DES MOBILITÉS SAINT-BRIEUC ARMOR

Organisé par l'association Vélo-Utile, le challenge des mobilités Saint-Brieuc Armor mettra au défi des milliers de Costarmoricaines et de Costarmoricains du 13 au 19 mai, pour changer leurs habitudes de déplacement. Le Département des Côtes d'Armor, lauréat 2022 et 2023 du 1er prix « Mobilité multimodale », mène une politique volontariste pour promouvoir les mobilités douces, et participe activement au challenge par l'implication de ses agents.

Pour sa 9e édition, le challenge « A vélo au boulot ! » change de nom et devient le « Challenge des mobilités Saint-Brieuc Armor » pour mettre en lumière tous les déplacements alternatifs à la voiture individuelle.

En trottinette, en train, à pied, en rollers, en bus, en covoiturage, ou tout autre mode de déplacement alternatif à la voiture individuelle, les agents du Département se mobiliseront chaque année pour remporter le challenge des mobilités Saint-Brieuc Armor. L'objectif : se convaincre que des modes de déplacement plus actifs et plus responsables sont possibles au quotidien.

En 2023, le Département a gagné, pour la 2ème année consécutive, le 1er prix Mobilité multimodale. Les agents inscrits au challenge avaient parcouru 22 723 km.

*« Nous sommes fiers de participer, cette année encore à ce challenge des mobilités pour conserver notre titre, et pourquoi pas en remporter un autre, explique **Jean-Marie Bénier**, vice-président du Département des Côtes d'Armor délégué aux ressources humaines et au dialogue social. Par ailleurs, le Département, à travers son plan de mobilité employeur (PDMe), souhaite optimiser et augmenter l'efficacité des déplacements de ses agents tout en diminuant les impacts négatifs des trajets. Adopter des modes de déplacement alternatifs, c'est diminuer les émissions polluantes, désengorger le trafic routier, mais aussi lutter contre la sédentarité. C'est pourquoi nous encourageons tous les agents du Département à relever le défi et à adopter de nouvelles habitudes ».*

Du 12 au 19 mai prochains, les agents du Département des Côtes d'Armor se mobiliseront pour gagner ce challenge ouvert à toutes les collectivités, associations, entreprises et écoles. Le principe est simple : tous les participants comptabilisent par équipe leurs kilomètres parcourus à vélo, en trottinette, à pied ou en transports en commun durant une semaine. A l'issue du challenge, plusieurs prix seront attribués aux gagnants par catégorie, taille et type de structure.



VÉLO-UTILE

Vélo-Utile est une association dont l'objectif est de promouvoir les déplacements à vélo dans l'agglomération de Saint-Brieuc. Elle propose notamment des animations, un atelier d'auto-réparation, des cours pour apprendre ou réapprendre à faire du vélo, etc. Elle organise également chaque année le challenge des mobilités Saint-Brieuc Armor.

BILAN DU CHALLENGE 2023

4 767
PARTICIPANTS

160
ÉQUIPES

339 850 KM
PARCOURUS PAR LES
PARTICIPANTS EN 1 SEMAINE



« À vélo au boulot » change de nom
et devient « **le challenge des mobilités Saint-Brieuc Armor** »

Du 13 au 19 mai 2024

C'est **reparti** pour un tour !

Au travail j'y vais autrement, un défi collectif !



Le Département des Côtes d'Armor y participe
et veut gagner la médaille d'or



POUR VOUS INSCRIRE

> adresser un mail à Challenge.aVeloauBoulot@cotesdarmor.fr



CONTACT PRESSE

Direction de la Communication
Marion Sevenier
marion.sevenier@cotesdarmor.fr
02 96 77 69 55 / 07 64 70 03 83